#### 喜多方市立第一小学校だより

# SHIKIMI

令和6年3月15日発行

第 39 号 <sup>発行責任者校長</sup> 杉原 智

### 第一小学校の卒業生として有終の美を飾ろう!

今年度の終わりまで1週間を切りました。今年度の卒業証書授与式は、新型コロナウイルス感染症の影響を受けずに、5年ぶりに多くの来賓の方々にも参加していただく形で行います。是非、足をお運びください。

昨日は、卒業証書授与式の予行練習を行いました。気温の低い中でしたが、本番さながらの緊張感に包まれた中、子供たちは真剣に練習に取り組んでいました。6年生にとっては、第一小学校での最後の活動であり、保護者の皆様にも、お子様の成長した姿を見ていただく場でもあります。子供たちにとって一生の思い出となるように指導を進めて参ります。

ただ、心配なことは、ここに来てインフルエンザ等による欠席が、とても増えてきていることです。卒業証書授与式当日、休むことのないように、この週末は、あまり外出等せずに健康管理に努めていただきたいと思います。また、卒業証書授与式当日は、気温が低いことも予想されますので、中に1枚多く着て登校するようにご指導ください。



卒業式の練習に臨む子供たち



卒業証書を受け取る児童

### 学校運営協議会を行いました

3月5日(火)、今年度第3回目の学校運営協議会を行いました。今回は、令和5年度の教育活動の報告と、令和6年度の教育活動の方針を説明し、委員の皆様から承認を得ることでした。委員の方々からは、とても参考になる意見を数多く話していただきました。中でも、地域と連携した活動について、より進めていってほしいという意見や、目標値をより具体的にして取り組み、評価がしやすいものにしてはどうかといった意見が出されました。今後の教育活動に生かしていきたいと思います。



学校運営協議会の様子

## ちょっといい話

今週の月曜日は、PTA 事務局の方々によるあいさつ運動の日でした。校門のところであいさつ運動をしてくださっていると、6年生の女の子3名が、「私たちもあいさつ運動をしてもいいですか?」といって参加してきました。卒業を前にあいさつ運動に参加しようとする姿にとても嬉しくなりました。



あいさつ運動をする6年生